

L'Indult du Saint-Siège du 15 décembre 1833, qui accorde ce privilège à notre diocèse, ne mentionne, il est vrai, que les églises, "in ecclesiis dioecesis missæ solemnes pro defunctis decantari possint diebus quibus per rubricas non licet . . ." mais vu que l'Indult n'ajoute pas *parochialibus*, *seu quasi-parochialibus*, il est d'usage d'entendre par ce mot *ecclesiis* même les chapelles de communauté.

CHRONIQUE DIOCÉSAINE

Visite pastorale. Sa Grandeur Mgr Roy est actuellement à terminer la visite pastorale. Parti samedi, le 9 septembre, Sa Grandeur sera de retour lundi, le 25.

Ordinations. Dimanche matin, le 17 septembre, dans la chapelle des Soeurs Dominicaines de l'Enfant-Jésus, du Séminaire, Son Eminence le cardinal Bégin conférait le sacerdoce à M. l'abbé Edmond Plourde, du diocèse de Rimouski, et au R. Père J.-B. Plouffe, C.S.C.

Son Eminence était accompagnée par M. le chanoine Gignac, directeur du Grand Séminaire, et par le R. Père Martel, supérieur du Noviciat des PP. de Sainte-Croix, à Québec.

Bénédiction de monument et de cloches. Mercredi, le 20 septembre, Son Eminence le Cardinal Bégin est allé bénir un monument du Sacré Cœur à Saint-Ephrem de Beauce. C'est M. le chanoine Hallé qui a donné le sermon de circonstance.

— Le lendemain, jeudi, Son Eminence a présidé à une bénédiction de cloches dans la paroisse de St-Méthode, comté de Beauce.

Aux prières. Nous recommandons aux prières de nos lecteurs l'âme de madame A. Larochelle, épouse de feu André Bilodeau, décédée samedi, le 16 septembre, et inhumée à Saint-Lazare, le 20 septembre. Mme Bilodeau était la mère de M. l'abbé Adé-lard Bilodeau, vicaire à Saint-Augustin.

FEU M. L'ABBÉ VAILLANCOURT

Le diocèse de Québec vient de perdre un de ses plus dignes prêtres dans la personne de Monsieur l'abbé Arthur-Marie-Hilaire Vaillancourt, curé de Plessisville, décédé le 16 septembre. Plusieurs ont appris sa mort en même temps que sa maladie, tant le dénouement fatal est venu vite et inopinément. Seul le défunt ne s'est pas fait illusion ; il souffrait depuis longtemps, mais il trouvait moyen de ne pas le laisser voir, si ce n'est quand on lui